



URKUNDE

Der

Landkreis Bad Kissingen

engagiert sich vorbildlich für den Klimaschutz.

Mit dem Projekt KSI: Sanierung der Innenbeleuchtung des ehemaligen Telekomgebäudes im Landkreis Bad Kissingen leistet sie einen wichtigen Beitrag zu den nationalen Klimaschutzzielen.

Das Projekt wird über die Nationale Klimaschutzinitiative (NKI) des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit gefördert.

Svenja Schulze

Bundesministerin für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit

Berlin, 17. September 2021